

Selasa, 12 Maret 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	Bisnis Asuransi Jiwa Terkendala Biaya Investasi Digital, AAJI Dekati AFTECH
Nama Media	financialreview.id
Newstrend	Kendala Biaya Asuransi Digital
Halaman/URL	https://www.financialreview.id/fintech/63412091105/bisnis-asuransi-jiwa-terkendala-biaya-investasi-digital-aaji-dekati-aftech
Tanggal Berita	08/03/2024
Sentimen	positive

Bisnis Asuransi Jiwa Terkendala Biaya Investasi Digital, AAJI Dekati AFTECH

Subi Darmawan - Jumat, 8 Maret 2024 | 09:31 WIB

[f](#) [x](#) [w](#)



Ketua Bidang Kanal Distribusi AAJI, Elin Waty (Foto: Dokumentasi AFTECH)



JAKARTA, FINANCIAL REVIEW - Sejauh ini perusahaan **asuransi jiwa** tengah menghadapi tantangan penerapan digitalisasi untuk pengembangan bisnis, seperti biaya investasi teknologi yang tinggi, keterbatasan kompetensi maupun arah pengembangan di luar core business.

Fenomena tersebut disampaikan dalam keterangan resmi Asosiasi Fintech Indonesia (**AFTECH**) yang diterima FinancialReview, Jumat (8/3). Menurut Wakil Ketua Umum II AFTECH, Aldi Haryopratomo,

Judul	Industri Asuransi Harus Mulai Terapkan Digitalisasi
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	Indonesia Re Lakukan Inovasi Digital, Dorong Transparansi
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive

Industri Asuransi Harus Mulai Terapkan Digitalisasi

Direktur Utama PT Reasuransi Indonesia Utama (Indonesia Re) Benny Waworuntu mengatakan, industri asuransi di Indonesia harus mulai menerapkan digitalisasi.

Menurut dia, digitalisasi dalam asuransi menjadi suatu bentuk adaptasi industri terhadap perkembangan teknologi yang kian berkembang pesat saat ini. Khususnya saat pandemi COVID-19 memaksa kita untuk berubah, termasuk bagaimana kita bisa memfasilitasi nasabah melalui proses otomatis secara digital," kata Benny di Jakarta.

Selain itu, digitalisasi turut membantu industri asuransi menghadapi disrupsi bisnis, yakni saat pandemi COVID-19 yang bermula dari krisis kesehatan berubah menjadi krisis keuangan. Hal itu mengubah semua sisi kehidupan, termasuk industri asuransi.

Benny melanjutkan bahwa ada dua hal penting dalam melakukan transformasi di industri asuransi, yaitu business model dan governance risk and compliance. Kedua hal tersebut berfungsi untuk memastikan bahwa bisnis berada di jalan yang benar dan industri bisa berkelanjutan ke depannya.

Ia menjelaskan, Indonesia Re saat ini sudah bertransformasi secara digital dan terus melakukan perbaikan dan pengembangan dalam proses bisnisnya. Di antaranya adalah melalui produk unggulan e-Mareti dan BRU Connect di mana salah satu fiturnya adalah host to host yang kini sudah menjangkau 10 perusahaan asuransi, khususnya asuransi umum.

Kepala Departemen Pengaturan dan Pengembangan Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun OJK Djoniari juga menekankan digitalisasi dalam industri asuransi adalah sesuatu yang tak bisa ditunda lagi. "It is a must. Tidak bisa ditunda karena memang kita lihat value change di industri asuransi sudah digital first semua," ujar Djoniari.

Hal itu ia ungkapkan dalam acara CEO Forum 2024 yang digelar pada Rabu di Hotel Mulia Senayan, Jakarta.

Acara itu menjadi wadah diskusi yang komprehensif bagi para pelaku di industri asuransi melalui diskusi panel mengenai perlindungan data personal, keamanan siber, serta pengelolaan dan pemanfaatan data industri perasuransian.

Dalam acara tersebut, juga dilakukan penandatanganan kerja sama (MoU) antara Indonesia Re dengan IFG. Penandatanganan nota kerja sama itu sebagai langkah awal bagi kedua belah pihak untuk mengkaji dan melakukan persiapan Kerjasama Taksonomi Data Asuransi dengan tetap memperhatikan prinsip-prinsip tata kelola perusahaan yang baik.

Selaras dengan tujuan pemerintah dalam mengembangkan dan menguatkan sektor keuangan di Indonesia melalui penerbitan UR P25K, OJK mengesahkan Peta Jalan (Roadmap) Pengembangan dan Penguatan Perasuransian Indonesia 2023-2027.

Aturan itu sebagai perwujudan lembaga dalam mengembangkan industri jasa keuangan yang sehat, efisien, berintegritas, serta memperkuat perlindungan konsumen dan masyarakat. "Peta jalan tersebut akan dicapai melalui empat pilar atau kerangka kerja, salah satunya yaitu akselerasi transformasi digital industri perasuransian," ungkap Djoniari. (ant)



Judul	Bos RM: BUMN Mesti Lebih Terbuka Berikan Informasi
Nama Media	Rakyat Merdeka
Newstrend	Penghargaan Menteri BUMN untuk Perusahaan yang Terapkan Transparansi
Halaman/URL	Pg9
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive

Raih Penghargaan Dari Menteri Erick Bos RM: BUMN Mesti Lebih Terbuka Berikan Informasi

Direktur Utama Rakyat Merdeka (RM)/Chief Executive Officer (CEO) RM Group Kiki Iswara Darmayana, mendapat penghargaan dengan kategori *Best Contributed Editor-in-Chief*, di ajang *BUMN Corporate Communications and Sustainability Summit (BCOMSS)*.

AJANG BCOMSS merupakan kegiatan yang diselenggarakan Kementerian BUMN untuk memberikan apresiasi berkaitan dengan keterbukaan informasi kepada direksi ataupun pegawai milenial perusahaan pelat merah.

Tak hanya untuk internal, pada ajang tahun ini, Kementerian BUMN juga memberikan penghargaan untuk kalangan media massa yang dianggap berkontribusi dalam memberitakan dan menyoreti isu-isu BUMN. Salah satunya, diberikan kepada Dirut Rakyat Merdeka/CEO RM Group Rakyat Merdeka Group Kiki Iswara. Penghargaan itu diserahkan langsung Menteri BUMN Erick Thohir.

"Terima kasih atas apresiasi yang diberikan oleh Menteri BUMN Bapak Erick Thohir, di mana Rakyat Merdeka mendapat penghargaan untuk kategori Best Contributed Editor-in-Chief," ujar Kiki di Jakarta, Jumat (8/3/2024).

la berharap, penghargaan ini dapat memicu semangat awak redaksi Rakyat Merdeka untuk memberitakan hal-hal yang berkaitan dengan seluk-beluk BUMN.

"Teritu di sini, BUMN pun mesti lebih terbuka atau transparan. Sehingga masyarakat bisa memperoleh informasi yang benar dan obyektif," ungkapnya.

Selain Rakyat Merdeka, ada dua media lain yang dianugerahi penghargaan dengan kategori yang sama, yaitu CNV Indonesia yang diberikan kepada Titen Rosmasari dan Retno Pinasti dari SCTV atau Indonesia.

Penyelenggaraan BCOMSS yang sudah memasuki tahun keempat ini, diakui Erick, telah banyak membawa perubahan, khususnya dalam peningkatan Keterbukaan Informasi Publik (KIP) yang terjadi di BUMN saat ini.

Hal ini juga yang menjadi fokus pria kelahiran Jakarta itu, sejak awal kepemimpinannya pada 2019.

"Kita bisa lihat, diawali dari (pemberitaan terkait keterbukaan informasi) yang hanya 400 ribu lebih, saat ini sudah mencapai 1,5 juta. Artinya, inilah yang kita harapkan, perusahaan BUMN makin hari

makin transparan," ujar Erick saat memberi sambutan dalam acara BCOMSS 2024 di Jakarta, Kamis (7/3/2024) malam.

Erick yang juga Ketua Umum Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) menegaskan, bahwa untuk pertama kalinya sepanjang sejarah, mampu mewujudkan konsolidasi laporan keuangan seluruh perusahaan BUMN.

"Ini (laporan keuangan) bisa dilihat di website secara transparan. Dan semua isu yang ada, kami buka juga, karena ini sebagai bagian dari tanggung jawab publik," katanya.

Karenanya, ia menyambut positif BCOMSS yang rutin digelar setiap tahun karena hasilnya menunjukkan peningkatan keterbukaan informasi BUMN pada 2024 naik 2.500 kali lipat dibandingkan pada 2019.

"Ini yang mau saya dorong, bahwa keterbukaan informasi adalah bagian dari pelaksanaan Good Corporate Governance (GCG) bagi BUMN," ujarnya.

"Waktu di awal menjabat, hanya ada satu BUMN yang memiliki status informatif dengan baik. Kini, hampir semua BUMN sudah informatif," ucap mantan bos Klub Inter Milan itu.

Erick tak menutup mata, bahwa pada 2023, sebanyak enam BUMN dengan status tidak informatif. Ia tidak ragu menyebutkan BUMN-BUMN yang dimaksud, yakni PT Inalum (Persero), PT Reasuransi Indonesia Utama (Persero), PT Asabri (Persero), Perum Bulog, PT Danareksa (Persero) dan PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia (BPUU).

"Ini kan bicara tahun 2023, ada enam BUMN yang belum informatif. Hal ini, bergantung pada informasi apa yang perlu di-share oleh masing-masing perusahaan," ucapnya.

Meski demikian, pihaknya akan menindaklanjuti keenam BUMN tersebut.

"Tolong catat Pak Sesmen, BUMN-BUMN yang masih merah-merah, minggu depan dipanggil. Ini direksinya kenapa? Nggak bisa. Tadi sudah disampaikan, *check and balances* di keterbukaan (informasi) harus terjadi," katanya.



TERIMA PENGHARGAAN: Direktur Utama Rakyat Merdeka/CEO RM Group Kiki Iswara (kedua kanan) saat menerima penghargaan dari Menteri BUMN Erick Thohir dalam ajang *BUMN Corporate Communications and Sustainability Summit (BCOMSS)* 2024 di Jakarta, Kamis (7/3/2024).

Namun, imbuhnya, sejumlah perusahaan yang masuk daftar merah itu pun saat ini sudah sangat informatif. Misalnya, Bulog sebagai perusahaan yang bergerak di bidang pangan ini, di bawah kepemimpinan Bayu Krisnamurthi sudah melakukan sosialisasi dengan baik.

Ia menegaskan, ada tiga hal yang menjadi fokus Kementerian BUMN. Yakni, bagaimana perusahaan pelat merah bisa terus menjadi *economic development* dan menjadi bagian dari fiskal untuk pemasukan negara.

"Tak kalah penting, menjadi *people's economy*. Inilah yang menjadi bagian dari penataan yang kami coba dorong, agar berlaku di semua BUMN," ungkapnya.

Tak lupa ia mengingatkan para bos BUMN untuk menggenjot kinerja tahun ini, guna meningkatkan capaian dividen menjadi Rp 85 triliun. Sebab, kontribusi BUMN berupa dividen menjadi salah satu penopang keuangan negara.

"Apakah dividen terbesar Rp 80 triliun cukup? Tidak, negara butuh lebih. Saya sudah mememi dire-dire untuk menggenjotkan, tahun depan dividen harus naik Rp 85 triliun," tandasnya.

Pasalnya, Indonesia tetap harus menjadi negara yang tangguh dalam menjaga perekonomian, di tengah konflik antar negara yang berimbas pada potensi

krisis di berbagai negara maju, seperti Jepang, Inggris, China, hingga Amerika Serikat (AS).

Untuk itu, perusahaan BUMN harus bersikap adaptif dalam perkembangan dunia, dengan terus melakukan transformasi di tubuh perusahaan.

Apalagi Indonesia berkomitmen akan menggenjot pertumbuhan di atas 5 persen setiap tahun.

"Data dunia menyatakan, tahun depan pertumbuhan ekonomi kita hanya 3 persen, tapi kita harus terus jaga agar perekonomian Indonesia di atas 5 persen," sambungnya.

Menurutnya, dalam menjaga pertumbuhan ekonomi juga didukung dengan pengembangan infrastruktur dan logistik. Salah satunya dibuktikan dengan adanya pembangunan proyek kereta cepat Jakarta-Bandung, pertama di Asia Tenggara.

Di samping itu, ia pun bangga, bahwa 92 persen UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah) yang menjadi motor penggerak pertumbuhan ekonomi, mendapatkan akses pembiayaan dari BUMN. Mengingat kontribusi dari UMKM ini hampir 60 persen terhadap pertumbuhan ekonomi.

"Tidak mungkin ini terjadi tanpa *leadership* dari bapak-bapak direksi BUMN yang ada di sini. Begitu juga, peran generasi milenial ke depan," imbuhnya.

Mendengar ini, sorak sorai para pegawai BUMN milenial yang berada di tribun atas bergemuruh di Tennis Indoor Senayan, Jakarta.

Erick menargetkan, ke depan, pimpinan muda atau yang berusia di bawah 40 tahun.

"Target 10 persen pimpinan muda di holding company, tercapai. Saya mau mereka tidak hanya jadi *leader* di holding company. Tapi juga di anak usaha dan cucu usaha. Begitu juga, pemimpin perempuan," katanya.

Usai memberi sambutan, suasana makin riuh ketika satu per satu nominasi dan pemenang diumumkan. Para jajaran direksi, yang berada di *round table* mulai naik ke panggung untuk menerima penghargaan.

Terdapat pula barisan kursi di belakangnya, yang ditempati para Corporate Secretary beserta tamu undangan dari berbagai media yang turut menerima penghargaan.

Lalu, sub kategori CID Kesehatan Bronze dimenangkan PT Jaminan Kredit Indonesia (Jamkrindo), Silver dimenangkan PT Jasa Marga (Persero) Tbk dan Gold dimenangkan PT Perusahaan Listrik Negara (Persero).

Untuk sub kategori CID Lingkungan Bronze dimenangkan PT Sucofindo, Silver dimenangkan PT Bukit Asam Tbk dan Gold dimenangkan PT Pertamina (Persero). ■ IMA

Judul	Putusan PTUN Bisa Jadi Preseden Buruk
Nama Media	Rakyat Merdeka
Newstrend	Wacana Pembatalan Pencabutan Izin Kresna Life
Halaman/URL	Pg9
Tanggal Berita	10/03/2024
Sentimen	neutral

Menangkan Kresna Life

Putusan PTUN Bisa Jadi Preseden Buruk

Putusan Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) yang memenangkan PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life) terhadap putusan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) berpotensi menjadi preseden buruk. Sebab, tindakan OJK mencabut izin Kresna Life sudah sesuai dengan peraturan.

PENILAIAN tersebut diungkapkan Pengamat Asuransi dari Universitas Padjajaran (Unpad) Reza Ronaldo, menanggapi hasil putusan PTUN mengabulkan tuntutan Kresna Life dan membatalkan sanksi bagi perusahaan asuransi tersebut.

"OJK telah mencabut izin usaha Kresna Life berdasarkan ketentuan dan prosedur yang berlaku, serta mempertimbangkan kondisi keuangan perusahaan yang parah," ungkap Reza kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Reza menyoroti, putusan PTUN yang menyebut, bahwa OJK tidak memberikan kesempatan kepada Kresna Life untuk menyelesaikan masalahnya. Baginya, pandangan itu tidak tepat.

"OJK telah melakukan kewenangannya dengan baik sesuai Peraturan OJK terkait solvabilitas perusahaan asuransi dan lain-lain," tegas Reza.

Untuk itu, katanya, putusan PTUN bisa menjadi preseden buruk bagi industri asuransi ke depan. Terutama preseden buruk bagi pengawasan OJK terhadap perusahaan asuransi. Apalagi hal tersebut juga dapat membuat perusahaan lain terdorong untuk menggugat OJK di PTUN, jika mereka dikenai sanksi.

"OJK perlu mengambil langkah tegas untuk memastikan, bahwa keputusannya dipatuhi dan pengawasan terhadap perusahaan asuransi tetap efektif," desaknya. Reza bilang, langkah OJK

dalam mencabut izin Kresna Life sudah tepat. Karena, kondisi keuangan perusahaan itu sudah sangat parah. Putusan OJK untuk melindungi konsumen dan mencegah kerugian yang lebih besar.

Namun demikian, Reza tak menampik PTUN dalam mengambil putusan juga berdasarkan pertimbangan dan didukung oleh fakta/bukti yang ada.

Ia menyarankan OJK melakukan beberapa langkah upaya hukum dalam menghadapi putusan PTUN.

Pertama, OJK harus terus memperkuat argumentasi dan bukti dalam proses pengadilan. Kedua, OJK perlu melakukan sosialisasi dan edukasi kepada publik tentang kewenangan dan tugas OJK dalam mengawasi industri keuangan. Dan ketiga, OJK harus terus bekerja sama dengan lembaga terkait untuk memperkuat penegakan hukum di sektor keuangan.

Sebelumnya, pada 23 Februari 2024, PTUN Jakarta dengan nomor perkara 475/G/2023/PTUN,

JKT membatalkan keputusan pencabutan izin usaha terhadap PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life).

Atasan putusan tersebut, OJK bakal mengajukan banding terkait pembatalan sanksi administratif kepada Kresna Life.

Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun OJK Ogi Prastomyono menegaskan, pencabutan izin Kresna Life sudah sesuai ketentuan yang berlaku.

"Langkah banding akan ditempuh OJK, demi melindungi konsumen dan kepentingan para pemegang polis asuransi jiwa tersebut," katanya di Jakarta, Senin (4/3/2024).

Ogi menyampaikan, OJK telah melaksanakan fungsi pengawasan terhadap Kresna Life (Dalam Likuidasi) sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Baik saat pengawasan sebagai perusahaan yang masih memiliki izin usaha, maupun pada saat perusahaan dalam proses likuidasi.

Ia menjelaskan, pengenaan sanksi dilakukan secara bertahap sesuai pelanggaran yang terjadi, dengan tetap memberikan kesempatan kepada pemegang saham Kresna Life untuk memperbaiki kondisi kesehatan perusahaan.

Namun hingga batas waktu yang ditentukan, imbuh Ogi, tidak terdapat upaya perbaikan berupa penambahan modal oleh pemegang saham pendandi.

"Dan tidak terdapat investor strategis di Kresna Life," ungkap Ogi.

Selama pengawasan terhadap Kresna Life, OJK melihat tidak ada itikad baik dari perusahaan, termasuk hingga proses likuidasi. Sanksi juga dijatuhkan bertahap sesuai pelanggaran yang terjadi. Dan sejalan dengan peraturan perundang-undangan.

Ogi menyampaikan, pihaknya masih terus mengawasi proses penyelesaian likuidasi Kresna Life bagi para pemegang polis yang terdaftar ikut serta dalam proses likuidasi. ■ DWI

Judul	BRI Tetap Pegang Saham Pengendali BRI Life
Nama Media	rmol.id
Newstrend	Kejanggalan Saham FWD di BRI Life
Halaman/URL	https://rmol.id/bisnis/read/2024/03/09/612433/bri-tetap-pegang-saham-pengendali-bri-life
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive

BRI Tetap Pegang Saham Pengendali BRI Life



LAPORAN: AHMAD KIFLAN WAKIK
Sabtu, 09 Maret 2024, 18:21 WIB



Ilustrasi/Net

REPUBLIKMERDEKA Komposisi pemegang saham BRI Life, anak perusahaan Bank BRI yang bergerak di jasa asuransi berubah setelah FWD Management Holdings Limited menambah 269.946 lembar saham.

Judul	Triwardhany Mundur sebagai Presdir Prudential Indonesia
Nama Media	mediaasuransinews.co.id
Newstrend	Pergantian Kepemimpinan Prudential
Halaman/URL	https://mediaasuransinews.co.id/asuransi/triwardhany-mundur-sebagai-presdir-prudential-indonesia/
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive



Mentor Presiden Direktur PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) Michellina Laksmi Triwardhany. | Foto: doc

Share This Article:



Media Asuransi, JAKARTA– Michellina Laksmi Triwardhany Presiden Direktur PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) mengundurkan diri dari jabatannya per 1 Maret 2024. Dany menjadi presiden direktur Prudential Indonesia selama kurang lebih dua tahun lamanya.

Sumber *Media Asuransi* yang dihubungi Sabtu, 9 Maret 2024 menyebutkan sebagai penggantinya adalah Tony Benitez yang saat ini menjabat sebagai Wakil Presiden Direktur Prudential Indonesia. "Tony Benitez masih menunggu persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan," ujar narasumber.

Judul	KPK Umumkan Penyidikan Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen
Nama Media	infobanknews.com
Newstrend	Modus Operandi Perusahaan Asuransi Bermasalah
Halaman/URL	https://infobanknews.com/kpk-umumkan-penyidikan-dugaan-korupsi-investasi-fiktif-di-pt-taspen/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=kpk-umumkan-penyidikan-dugaan-korupsi-investasi-fiktif-di-pt-taspen
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	negative

KPK Umumkan Penyidikan Dugaan Korupsi Investasi Fiktif di PT Taspen

@ Galih Pratama 📅 March 9, 2024



Jakarta – **PT Taspen (Persero)** kembali menjadi sorotan. Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengumumkan untuk mulai melakukan penyidikan perkara dugaan korupsi di perusahaan pelat merah ini. Penyidikan tersebut dilakukan karena adanya dugaan korupsi bermodus investasi fiktif di PT Taspen untuk tahun anggaran 2019.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri mengatakan, penyelidikan investasi fiktif di PT Taspen ini sebagai tindak lanjut dari laporan masyarakat. Saat ini, KPK tengah melakukan proses pengumpulan alat bukti terkait penyidikan dugaan korupsi dalam kegiatan investasi fiktif di PT Taspen.

Judul	Berita Foto - PELUNCURAN PRODUK TERBARU IFG LIFE
Nama Media	Ekonomi Neraca
Newstrend	IFG Life Rilis Produk MIFG
Halaman/URL	Pg6
Tanggal Berita	08/03/2024
Sentimen	positive



NERACA/Widya Suardi

PELUNCURAN PRODUK TERBARU IFG LIFE : Dari kiri, WMPAD Department Head Bank BTN Vicky Sanuardi, Marketing Executive - Siloam Hospitals Lippo Village Maria Ika Suryani, Direktur Bisnis Individu IFG Life Fabiola Noralita, Sales Management Department Head Bank BTN Ratu Meika Betrika dan Dokter Spesialis Saraf Siloam Hospital Lippo Village dr. Retno Jayantri Ketaren, Sp.N berbincang disela acara launching produk asuransi Life Protection Platinum dan MIFG My Manage Care, di Jakarta, Kamis (7/3/2024).

Judul	Berita Foto - KERJA SAMA ASURANSI PREMIER PRO
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	AIA dan BCA Kerja Sama Kelola Produk Premier Pri
Halaman/URL	Pg3
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive

■ KERJA SAMA ASURANSI PREMIER PRO



Bisnis/Himawan L Nugraha

Presiden Direktur PT AIA Financial Sainthan Satyamoorthy (*kiri*) berbincang dengan Direktur PT Bank Central Asia Tbk. (BCA) Haryanto Budiman di sela-sela konferensi pers peluncuran Wealth Premier Protection (Premier Pro) di Jakarta, Kamis (7/3). Premier Pro merupakan produk asuransi jiwa tradisional seumur hidup untuk meningkatkan dan melindungi aset finansial yang dilengkapi dengan opsi manfaat sesuai kebutuhan keluarga.

Judul	Berita Foto - Generali Indonesia Edukasi Finansial
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Generali Gelar Edukasi Keuangan untuk Perempuan
Halaman/URL	Pg8
Tanggal Berita	09/03/2024
Sentimen	positive



Investor Daily/David Gita Roza

Generali Indonesia Edukasi Finansial

CEO Generali Indonesia Edy Tuhirman (kanan), *Chief Marketing Officer* Generali Indonesia Vivin Arbianti Gautama (dua dari kanan), *Executive Officer The Human Safety Net Head of Group Corporate Identity* Emma Ursich (tiga dari kanan), dan *Mindful Parenting & Practitioner & Author* Melly Kiong (empat dari kanan), berbincang dengan peserta edukatif tentang Keuangan Keluarga dan Parenting Insight pada The Human Safety Net Day 2024 di RPTRA Citra Bangsa, Cakung, Jakarta Timur, Jumat (8/3/2024). PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) melalui gerakan The Human Safey Net menggelar sesi edukasi finansial dan kelas *parenting* kepada para perempuan dan ibu-ibu. Peran perempuan yang sekaligus ibu memegang kunci dalam upaya keluarga membentuk ketahanan yang berujung pada kebahagiaan dan kesejahteraan keluarga.

Judul	Berita Foto - Edukasi Finansial
Nama Media	Kontan
Newstrend	Generali Gelar Edukasi Keuangan untuk Perempuan
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	12/03/2024
Sentimen	positive

Edukasi Finansial



KONTAN/Baihoki

Chief Executive Officer Generali Indonesia Edy Tuhirman (kanan) bersama Komunitas Ibu Profesional dalam acara *Human Safety Day 2024* di Jakarta, Jumat (8/3). Generali Indonesia melalui gerakan *The Human Safety Net* menggelar sesi edukasi finansial dan kelas *parenting* kepada para perempuan dan para ibu, yang bertujuan untuk semakin meningkatkan ketahanan keluarga melalui peran ibu, sekaligus dalam rangka merayakan Hari Perempuan Internasional 2024.

Judul	Berita Foto - Hari Perempuan Internasional
Nama Media	Media Indonesia
Newstrend	Generali Gelar Edukasi Keuangan untuk Perempuan
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	12/03/2024
Sentimen	positive



M/AGUS M

HARI PEREMPUAN INTERNASIONAL: Para ibu mendengarkan paparan sesi edukasi finansial dari Manajemen Generali Indonesia dalam acara The Human Safety Day 2024, di Cakung, Jakarta Timur, Sabtu (9/3). Sesi edukasi kelas *parenting* kepada ratusan keluarga, khususnya para perempuan dan para ibu, itu bertujuan merayakan Hari Perempuan Internasional.

Judul	SMS
Nama Media	Kontan
Newstrend	Perusahaan Asuransi Bermasalah
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	12/03/2024
Sentimen	negative

SMS yang lalu.

Kasus Taspen harus dibongkar. Jangan sampai merugikan para nasabah hingga nasibnya seperti Jiwasraya saat ini.

Hp 0817 7212 xxxx

Harus membawa bukti yang kuat agar hakim MK tidak membuat keputusan yang salah atau tidak tergantung keyakinan yang didukung hanya minimal dua alat bukti dalam dugaan kecurangan Pemilu 2024

Hp 0822 1358 xxxx

Masyarakat yang berstatus sebagai pemilih pada Pemilu 2024 bisa menggugat perdata penyelenggara dalam proses pemilihan umum. Hal ini bisa menjadi opsi ketika jalur politik seperti Hak Angket dan proses hukum di Mahkamah Konstitusi (MK) mandul dalam membongkar kecurangan pemilu.

Hp 0815 1609 xxxx

Timnas Indonesia harus mengalahkan Vietnam di GBK nanti.

Hp 0818 1101 xxxx

Kirim SMS Anda
081808 566826

Surat dan Pendapat

KOMPAS GRAMEDIA
Jl. Palmerah Selatan
No. 20-28 Unit II Lt III, Jakarta
Selatan 10270

Telephone
(021) 508 99755 Iklan (021)
50899766

Fax 021 - 535-7633

red@kontan.co.id